

# *Jorge Arreaza rejette les nouvelles sanctions étasuniennes contre Cuba*

---



La Havane, 25 sept (RHC) Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a rejeté ce jeudi les nouvelles sanctions étasuniennes contre Cuba.

Dans un tweet, le chef de la diplomatie vénézuélienne a prédit l'échec comme «la seule destination d'une politique aussi erratique et obsessionnelle».

«Alors que les États-Unis commémorent leur défaite de la Baie des Cochons, (Donald) Trump s'en prend une fois de plus au peuple cubain et au peuple nord-américain en imposant de nouvelles restrictions au tourisme et au commerce», a souligné Jorge Arreaza.

L'administration Trump a en effet mis en vigueur ce jeudi de nouvelles sanctions contre Cuba, dénoncées pour sa motivation politique.

Depuis ce jeudi, les ressortissants étasuniens ne pourront pas séjourner dans des hôtels appartenant au gouvernement cubain.

Les nouvelles restrictions empêcheront également les importations de rhum et de tabac d'origine cubaine et exigeront des licences spécifiques pour certaines catégories de voyages, comme ceux liés à la participation ou à l'organisation de réunions et de conférences professionnelles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/235066-jorge-arreaza-rejette-les-nouvelles-sanctions-etasuniennes-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**